

## Question orale

Une meilleure sécurité pour nos passages piétons

Chers collègues, chers membres du Conseil communal,

J'ai observé et des habitants de notre commune m'ont également interpellé à ce sujet, car certains passages piétons laissent à désirer en ce qui concerne la sécurité.

Je prends comme exemple le passage piéton à Vicques qui se trouve au carrefour direction Courrendlin. Des voitures arrivent par trois côtés, en bifurquant, les personnes sur le passage piéton sont vus au dernier moment. Au printemps, un chien tenu en laisse s'est fait renverser à ce passage.

Ma question est la suivante : Qu'elle est la réponse du Conseil communal face à cette problématique ?

Je vous remercie d'avance pour votre réponse.

Léna Joliat